

2023年3月30日

お客様・関係先様 各位

ホクサン株式会社

弊社北広島工場における水和剤製造ラインの再稼働について（お知らせ）

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、2月20日（月）に発生した弊社北広島工場・散剤工場・水和剤製造ラインにおける火災については2月27日付けでお知らせしておりますが、その後、火災により損傷した工場設備を復旧し、3月7日（火）より当該製造ラインを再稼働いたしましたのでお知らせいたします。

該当製造ラインの復旧に時間を要したため、製造日程を調整して対応しております。一部製品につきましてはお客様への供給が遅延するものがございますが、一日でも早くお手元に届けることが出来るよう努力いたします。お客様・関係先には多大なるご迷惑をお掛けする事となり誠に申し訳なく改めてお詫びいたします。

記

1. 復旧状況： 水和剤製造ラインの一部部品の交換・修理・洗浄・稼働テストを終了しております。
2. 工場稼働： 3月7日（火）より再稼働しております。
3. 製品供給： 一部、製品については供給が遅延しております。供給再開については、流通を通してご案内いたします。

以上